



**La Ville de Grenoble,  
lauréate du Programme d'investissements d'avenir  
« Ville et territoires durables » – lancé par l'ANRU**



*Photo aérienne - La Villeneuve - Ville de Grenoble*

La Ville de Grenoble était présente aujourd'hui à Paris à la cérémonie d'annonce des lauréats du **Programme d'investissements d'avenir "Ville et territoires durables"**, lancé par **l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine (ANRU)**, en présence de Patrick Kanner, Ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports et de Louis Schweitzer, Commissaire général à l'investissement.

**La Ville se félicite d'avoir été sélectionnée parmi les 20 sites nationaux, pour un projet concernant les Villeneuves de Grenoble et d'Echirolles et porté par la Métro.**

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : *« Cela consacre la volonté d'inscrire les Villeneuves, par-delà les limites communales, dans la transition énergétique afin d'améliorer les conditions de vie des habitants. Le projet prévoit notamment de garantir la performance énergétique des bâtiments et de développer, en lien avec les habitants, un "bouquet de services" dans les domaines de l'énergie, des transports, de la gestion des déchets ou encore de l'alimentation. A quelques semaines de la COP21, l'impératif d'engager localement, et dès à présent, la transition porte sur l'ensemble des quartiers de Grenoble. »*

L'ANRU apportera en 2016 **un soutien financier** (120 000 €), un **appui technique** et favorisera **la mise en réseau avec les autres lauréats**, de manière à ce que les projets retenus servent **d'exemples sur le plan national**.

Comptant sur vous pour relayer l'information,

Bien cordialement,

*Service presse – Loubna BOUHRIZI 04 76 76 39 24 / 06 26 57 19 77*